

Franckesche Stiftungen zu Halle

Tagebuch von Georg Heinrich Conrad Hüttemann und Christian Wilhelm Gericke.

**Hüttemann, Georg Heinrich Conrad
Gericke, Christian Wilhelm**

Cuddalore, 01.07.1767-27.12.1767

2. August 1767

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:hbz:ha33-1-189228

8. August.

nicht wieder gesendet: was in den Briefen Frau von
Kapnia von den großen Schmerzen in bald in Laxen-
ballad, bald in Tobia den Ammoniten anzuweisen, da
mit den Tugenden Gottes in Jerusalem, nicht möglich ist,
da nicht gebietet werden, geschrieben steht ist und auf
manuscript zu schreiben lassen geschrieben. Das nicht den
Merk der außerordentlichen Tugenden gegen alle Mächten
tionen des neuen Geistes. Alle Macht des alten Geistes
nicht die die zu senden, manchen die die die die die
den die die, die die!

Es ist Marquise aus dem Land eingeladen, das sie
 jedes Jahr Land. Märkte ist gezogen in England. Was
 einmal haben unter andern der König, von Marquis
 mit dem Namen der Nabob von Deccan. Man
 selbst ist das alles in der Marquis.
 weißt du auf das Beste mit gezogen worden
 das Geld und die Lüste zu Gott. Es ist mir ja
 so verdienst. Es ist in Adama und mit Marquis
 und mit der Leber fortgesetzt, weißt du in Christus
 mit Gnade!

Kunst. Aug 2. Das künigliche Gesandte Marc. von
 gab uns persönlich Gelegenheit das wiederholte
 Judent, auf so gut zu sein die Eiligkeit wohl seinen Runden
 vorzustellen. Auf die mit dem Herrn festsetzt es mich
 an einander (König) unser Palais und die Allee
 sen, die in wenigen Tagen können ankommen sollen
 sind wir mit arriviert, so & sein das Kisten
 machen müssen. Gott ist unser Schutz: segnet mich,
 sendet uns die Hilfe in Gottes und seinen von Gott
 sein werden

In vielen Japan ist die Mitternachtszeit so angenehm
gerichtet als inso, fast täglich haben wir angenehme

